

# Los Estados Unidos esperan una agravación de sus relaciones con el Japón

## Paese que Inglaterra va a proceder a una gran invasión de Thailandia

### Bajo pretexto de asegurar la defensa de Singapur

WASHINGTON.—Los círculos políticos norteamericanos esperan una agravación de las relaciones de los Estados Unidos con el Japón, a consecuencia de los sucesos de materia bélica que se están produciendo en el Oriente del Pacífico. Los círculos políticos norteamericanos esperan una agravación de las relaciones de los Estados Unidos con el Japón, a consecuencia de los sucesos de materia bélica que se están produciendo en el Oriente del Pacífico. Los círculos políticos norteamericanos esperan una agravación de las relaciones de los Estados Unidos con el Japón, a consecuencia de los sucesos de materia bélica que se están produciendo en el Oriente del Pacífico.

# LO QUE HAPERIDO LA U. R. S. S. DESDE EL COMIENZO DE LAS HOSTILIDADES

## 895.000 prisioneros, 13.145 carros blindados, 10.388 cañones y 9.084 aviones

### Para calcular el número de bajas hay que multiplicar varias veces el de prisioneros

### Alemania ha encontrado en el ejército soviético el más duro adversario de esta guerra

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—El Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas ha publicado un comunicado en el que se deduce de numerosas informaciones el Mando soviético no tiene una visión exacta de la situación en sus propios frentes. Del lado alemán, siempre fiel al principio de la máxima información, se podían dar informaciones más que con la mayor reserva, si no se quería facilitar al adversario informaciones preciosas. El justificado celo de los alemanes de ser diligentemente informados sobre el desarrollo de las operaciones, debía, pues, ceder ante esta necesidad. Ahora bien, era necesario resignarse al nacimiento en Alemania de falsos rumores.

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado número 3 del Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas. «En el sector Sur del frente oriental el grupo de Ejércitos, al mando del Mariscal von Rundstedt, ha tenido que vencer, desde el principio de la guerra, dificultades de terreno y circunstancias atmosféricas particularmente desfavorables, así como la resistencia de un enemigo con fuerza superioridad numérica. Los Ejércitos general de Infantería Von Stuenkel y el mariscal Reichenau, que atacaban al enemigo de frente, tuvieron que abrirse camino a través de largos y encarnizados combates con el apoyo del grupo de Ejércitos al mando del coronel general Von Kleist, antes de lograr dominar al adversario y rechazarle hasta las montañas de Kiew. Después de haber pasado por Jitomir, el grupo de Ejércitos al mando del Mariscal von Rundstedt, se abrió camino a través de dichos ejércitos converger entre el Dniester y el Dnieper, y dirigiéndose hacia el Sur, cortar la unión de las fuerzas enemigas y resguardar, de este modo, las unidades soviéticas se vieron obligadas a batirse en una batalla de cerco, que se encuentra en curso en estos momentos.

«Los ejércitos húngaro y eslovaco que combaten al lado de nuestras fuerzas en estrecha fraternidad de armas, han tomado una participación de importancia en estos combates tan sangrientos para el enemigo. Al mismo tiempo que se desarrollaban estas operaciones, las formaciones germano-romanas, al mando del general Antonescu han forzado el paso del río Pruth, tenazmente defendido por el enemigo, y han liberado a las unidades de la resistencia enemiga y del terreno casi impenetrable. Concluidas estas operaciones, el ejército del coronel general von Scherzer, que se compone de cuerpos de élite alemanas y rumanas, ha esbozado un movimiento en dirección NO, atravesando el curso medio del Dniester para llegar a establecer contacto con las fuerzas alemanas que avanzan desde el Norte.

«Con arreglo a las cifras conocidas, hasta el momento, se han capturado en este sector 150.000 prisioneros, 1.970 carros blindados, 1.000 cañones y 1.000 aviones. La flota aérea mandada por el general Lohr ha contribuido ampliamente al éxito de estas operaciones; ha derribado o destruido, en el suelo, 980 aviones soviéticos.»

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado número 4 del Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas. «Con los éxitos mencionados en los comunicados de hoy, en el frente oriental las cifras publicadas en el parte militar de hoy, julio, han aumentado a 400.000 prisioneros, 7.615 carros blindados, 4.423 cañones y 6.235 aviones. Llegado el total a 890.000 prisioneros, 13.145 carros blindados, 10.388 cañones y 9.084 aviones. Los ejércitos alemanos en muchos las más atrevidas previsiones, y no pueden ser apreciados en toda su magnitud, si no se considera que las pérdidas sangrientas de este enemigo, que lucha con obstinación y anhelo en extremo feroces, multiplican la cifra total de prisioneros. Frente a este adversario, el más duro que hasta ahora ha encontrado el Ejército alemán, tanto las formaciones militares como los suministros han dado pruebas de un valor y una resistencia que llegan casi al prodigio. A la superioridad del mando alemán, a la calidad incompromisible de las armas, a la excelencia del servicio de apoyo, a la experiencia de la tropa formada en el combate, pero sobre todo el heroísmo del soldado alemán y sus compañeros de armas, se debe el adelantamiento de la posición de las unidades alemanas en la zona de combate. Pongamos de relieve, en las marchas de las divisiones de Infantería, que, teniendo en cuenta los movimientos ejecutados en el curso de las operaciones, sobrepasan a travéctos que, en ocasiones, sobrepasan a los mil kilómetros. El conjunto de operaciones, de semeiante extensión, ha sido posible gracias a una organización perfecta de la instrucción, al valor y de que se haya podido restablecer, casi por completo, la red de ferrocarriles en territorio enemigo ocupado, inmediatamente después de su retirada de la zona de combate. Consciente de su superioridad.

«Las operaciones militares se desarrollan según los planes previstos. Al momento del material de guerra, se han conseguido en diversos sectores de los frentes orientales, lo que añadir: 16 cañones de 6 pulgadas, 24 lanzas-granadas, 2 cañones de 4 pulgadas, 2 cañones de 2 pulgadas, un bloque completo con municiones, una ametralladora, armas automáticas, carros y autos blindados, 100 camiones, 16 motocicletas, 4 caballos, 39 vehículos diversos, una locomotora y 16 vagones.»

«En la región de Kiew las fuerzas alemanas desalojaron a los bolcheviques de sus posiciones a los bolcheviques que se guarnecían en 21 fortines. Los contrabanderos rojos se estrellaron ante el fuego de los soldados del Reich. Se capturaron numerosos prisioneros. La aviación alemana bombardeó intensamente la región que se extiende al sur de Kiew, donde resultaron alcanzadas varias vías férreas. Doce aparatos rojos fueron destruidos.»

«En los medios competentes berlineses se ha confirmado hoy, en respuesta a las corresponsales extranjeras acreditadas cerca del Reich, que han abandonado a Moscú. No se conocen detalles acerca de su residencia actual.»

«La aviación alemana atacó ayer los navios fondeados en el puerto de Nikolaiév. Fué hundido un mercante de seis a ocho mil toneladas. Tres barcos de carga, con un desplazamiento total de ocho mil toneladas, resultaron incendiados; otros mercantes de 5.000 toneladas, tan seriamente averiados que se puede dar por segura su pérdida. La aviación alemana ha hundido, pues, en la jornada de hoy, 20.000 toneladas de barcos en el frente oriental.»

«NUEVA YORK.—El Gobierno de Moscú ha aceptado el nombramiento del general polaco, Anders, actualmente detenido en Siberia, para encargarse del mando del Ejército polaco en la Unión Soviética, según ha anunciado el embajador soviético en Londres, Maisky.—(Efe).»

# Discursos de Atlee y Eden en los Comunes

## El primero dedica grandes elogios a la U. R. S. S., y Eden habla de la situación en el Extremo Oriente y Oriente Medio

LONDRES.—En el debate de esta tarde en la Cámara de los Comunes, sobre la situación de la guerra, el señor Atlee pronunció palabras de encendido elogio para los soviets y su lucha significativa, entre los aplausos de los diputados. Dijo que hay motivos para ser optimista respecto a que esta no debe suponer una disminución en el esfuerzo de Inglaterra. Tenemos que reconocer—siguió diciendo—que la meioría de nuestra situación es no más que relativa, y que hemos atravesado, y seguiremos atravesando, un período de grandes peligros y triunfos, seguimos combatiendo por nuestra existencia, contra un enemigo peligroso. El hecho más importante de la situación actual en relación con el mundo, es que Alemania combate ahora en dos frentes, y es lo que siempre había tratado de evitar. La invasión, que en cierta época parecía inminente, ha sido diferida, pero nada sería más extraño que el enemigo se diese cuenta de que se le ha evitado la invasión, y se tiene que ser un constante de nuestras consideraciones de las fuerzas de las tropas alemanas que se levantan al punto máximo sus preparativos contra la invasión. El ejército de la metrópoli está bien equipado, y nuestra potencia es incomparablemente grande. En los últimos meses, Atlee declaró después que confía en que si los alemanes intentan la invasión por mar serán vencidos, y que si intentan la invasión por tierra, se enfrentarán a una resistencia que será constante de nuestras consideraciones de las fuerzas de las tropas alemanas que se levantan al punto máximo sus preparativos contra la invasión. El ejército de la metrópoli está bien equipado, y nuestra potencia es incomparablemente grande. En los últimos meses, Atlee declaró después que confía en que si los alemanes intentan la invasión por mar serán vencidos, y que si intentan la invasión por tierra, se enfrentarán a una resistencia que será constante de nuestras consideraciones de las fuerzas de las tropas alemanas que se levantan al punto máximo sus preparativos contra la invasión.

«En su discurso en la Cámara de los Comunes, Eden declaró que la situación en el Extremo Oriente, que toda acción que amenace la independencia y la integridad de Thailandia será cuestión de interés inmediato para el Gobierno británico. Eden declaró que el Gobierno británico no deja de notar que los japoneses han empleado recientemente el mismo lenguaje, con respecto a Thailandia, que el que emplearon antes en las demandas japonesas de las islas en Indochina. El embajador de Gran Bretaña en Tokio hizo observar al ministro japonés de Negocios Extranjeros que si era adoptada una medida en relación con las islas, el Gobierno británico se verá obligado a incrementar nuestros esfuerzos en el Medio Oriente, y estar reforzados para sus próximas operaciones.»

«Yo aseguro a los países del Oriente Medio, que todas las operaciones que emprendan nuestras fuerzas tendrán la finalidad de asegurar la propia independencia de los países del Oriente Medio, y que estos países deben colaborar con nosotros y asegurarnos que en una ocasión Alemania o el Eje para crear y mantener un Eje en el esfuerzo de guerra común. Como ejemplo citaré el gran número de alemanes que existen en el Irán, la experiencia demostró en numerosos países, que los alemanes, técnicos o juristas, son muy peligrosos para la independencia del país en que se encuentran. Llamamos la atención del Gobierno del Irán en este motivo, y espero que me de tener en cuenta esta amista y sincera advertencia, y que tomara las medidas necesarias.»

«Continué diciendo Eden que la base de las relaciones entre Inglaterra y Turquía es el tratado anglo-turco que la Gran Bretaña ha observado y continuará observando lealmente. La amistad entre Gran Bretaña y Turquía puede ser una contribución valiosa para el equilibrio europeo, no solamente durante la guerra, sino después de ella.»

«Añadió Eden que el mundo después de la guerra tendrá necesidad de la colaboración de numerosos países, grandes y pequeños, que en este mundo, la naturaleza desampara ampliamente su papel y decidirá su suerte y elegirá sus propios colaboradores.»

«Se refirió después a Bulgaria, a la que atacó por su participación en la guerra. «Su acción, dijo Eden, no será olvidada por nosotros ni por nuestros aliados cuando llegue el día del arreglo de cuentas.»

«Ciertamente, es verdad que seguimos con admiración creciente, la resistencia magnífica del Ejército ruso, y celebramos la reanudación de relaciones entre Rusia y Polonia, dijo Eden, añadiendo que el comandante jefe de las fuerzas soviéticas en Polonia, el general Górnov, ha sido ya nombrado por el Gobierno ruso, en un acuerdo con el soviético, y va a comenzar su tarea. Terminó su discurso Eden diciendo que estaba convencido de que los países están resueltos a trabajar con energía para la derrota de Alemania en el plazo más breve. (Efe).»

«En cuanto a la situación de Thailandia, el Gobierno británico, por medio del embajador en Bangkok, Graigie, dió al almirante Toyoda la seguridad formal de que todas las informaciones referentes a los deses agresivos británicos contra Thailandia, están basadas en un fundamento sólido. La política de Inglaterra ha sido conservar las buenas relaciones que mantiene con Thailandia.»

«Eden añadió: «Yo espero que todavía se puedan tener en cuenta»

# LOS PARTES DE GUERRA

COMUNICADO ALEMÁN. Cuartel General del Fuhrer. Comunicado del Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas. «En la jornada de hoy han sido publicados unos comunicados extraordinarios referentes a las operaciones que, con el mayor éxito, se han registrado en el frente oriental.»

«En la noche del cinco al seis de agosto, importantes formaciones de aviones de bombardeo han lanzado, con buenas condiciones de visibilidad, muchas toneladas de explosivos y decenas de millones de bombas incendiarias sobre las instalaciones militares de Moscú. La eficacia del ataque ha sido puesta de relieve por el hecho de haber sido incendiada la planta de la fábrica de la industria aeronáutica soviética, como por los numerosos incendios provocados en diferentes instalaciones de aprovisionamiento.»

«En las costas de la Gran Bretaña, la aviación alemana ha hundido un mercante de seis mil toneladas y ha averiado seriamente a un segundo barco mercante. La pasada noche, aviones de bombardeo alemanes han atacado las instalaciones portuarias del N. E. de la isla. Otros ataques nocturnos dirigidos contra numerosos aeródromos.»

# Japón bloquea las concesiones británicas de Cantón

SHANGHAI.—El Japón ha bloqueado las concesiones británicas de Cantón, como respuesta a la congelación de créditos acordada por los ingleses. Analistas medían la derrota de las otras concesiones inglesas en China. (Efe).»

# Satisfacción española por el cese de hostilidades entre Ecuador y Perú

MADRID.—Esta tarde, al recibir a los periodistas de la Prensa nacional y extranjera, el jefe del Gabinete Diplomático del Ministro de Asuntos Exteriores, hizo las siguientes manifestaciones: «Otros hechos que diferencian la situación de hoy del año pasado: La aviación de guerra de los Estados Unidos y la aviación de guerra de los Estados Unidos (Aplausos).»

«Esta aviación material no sólo rebase la que recibimos en otras guerras, sino que nos coloca en condiciones altamente superiores en virtud de la ley de prestigio y alarde. La visita de Harry Hopkins ha tenido por finalidad principal facilitar ayuda en virtud de la misma ley. La ayuda de los demás pueblos de habla inglesa es también muy importante. En el momento de la guerra, los Estados Unidos y Gran Bretaña han expresado su

«De la Enciclopedia de Pío XI «Divini Redemptoris», de Marzo de 1937.»

«El comunismo es intrínsecamente perverso y no se puede admitir que colaboren con él en ningún terreno lo que quieren salvar a la civilización cristiana. Y si algunos inducidos al error cooperasen a la victoria del comunismo en sus países, serán los primeros en ser víctimas de su error, y cuanto las regiones donde el comunismo consigue penetrar más se distinguen por la antigüedad y la grandeza de su civilización cristiana, tanto más devastador se manifestará allí el odio de los sin Dios.»



